

## **Kia EV6 bekommt Carbon-Trust-Zertifikat**

Der Kia EV6 hat von der Umweltschutzorganisation Carbon Trust die Zertifizierung seines CO<sub>2</sub>-Fußabdrucks und das Treibhausgasbilanz-Label „CO<sub>2</sub> Measured“ erhalten. Der EV6 ist das erste von elf batteriebetriebenen Modellen, die die Marke bis 2026 einführen wird. Als erster Kia basiert der EV6 auf der neuen Elektroplattform E-GMP (Electric-Global Modular Platform). Seine kombinierte Reichweite liegt bei bis zu 528 Kilometern.

Der Carbon Trust berät Unternehmen hinsichtlich ihrer Möglichkeiten in einer nachhaltigen, CO<sub>2</sub>-armen Welt und misst und zertifiziert den ökologischen Fußabdruck von Organisationen, Lieferketten und Produkten. Die Treibhausgasbilanz des Kia EV6 wurde auf Basis des international anerkannten Standards PAS 2050 ermittelt. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Kia EV6.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia

---